

大槌の子



大槌町立大槌学園 園報No.5 令和3年6月15日発行

新たな目標に向かって頑張っています！

6月に入り、気温がぐんぐん上がり暑い日が続いています。登校してくる子ども達は、朝から汗びっしょりです。身体が熱さに慣れていないこの時期、熱中症が心配されます。学校でも十分気を付けながら、活動させていますが、ご家庭でも食事と休養をしっかりとって体調管理をよろしくをお願いします。

さて、1学期も半分が終わりました。それぞれの生活を振り返り、残りの1学期を充実した毎日にしてほしいと思います。

～中休みマラソンスタート～

体力向上を目指して、前期児童の中休みマラソンが始まりました。月・木に1、3、5年生、火・金に2、4、6年生が走っています。1年生から6年生まで自分の立てた目標に向かって、一所懸命に走っています。秋には持久走記録会を行う予定です。



～第1回 ホップ集会～

6/8(火)、今年度初めてのポップ集会が行われました。はじめに、1年生から4年生までの代表の児童が、運動会について頑張ったことや嬉しかったことを発表しました。次に、4年生の学年執行部の皆さんから、『ホップのテーマ』について発表がありました。



げん…「なかよし・たのしい・げんき」のげん
やる…「あきらめないで、さいごまでやる」のやる
まも…「ルールをまもる」のまも

げんキッズ・やるキッズ・まもキッズ目指して頑張ろう！

やる気一杯の学年執行部の皆さん(4年生)



『ふるさと科』研究授業 8年1組

6/11(金)、8年1組でふるさと科の研究授業が行われました。授業は、「職業調べ」の2時間目。「人はなぜ働くのか」について、考えを出し合いました。当日は、中高の接続授業ということもあり、吉里吉里小中、大槌高校からもたくさんの参観者がありました。大勢の参観者に囲まれても、普段通りの落ち着いた雰囲気での授業、さすが8年生です。

生徒達はこの学習を通して、大槌町で働く人たちの思いに触れながら、自分自身の進路についても深く考えていくきっかけになっていくことと思います。



今週は、前期、5年生宿泊研修、6年生学習旅行、後期中総体が行われます。次回は、その様子をお伝えしたいと思います。